

Ins supereleganten Ambiente des Weltstadthauses hatte jetzt Südstadtpfarrer **Hans Mörtler** 100 ausgewählte Gäste

gebeten. Anlass: das Menschensinfonieorchester (das besteht aus obdachlosen und nichtobdachlosen Musikern) stellte hier seine zweite CD vor. **Stephan Brings** hatte einen Gastauftritt. Auch Regisseur **Sönke Wortmann** („Deutschland. Ein Sommermärchen) war vor Ort: „Ich hab' ja mein Büro in der Südstadt, kenne Pfarrer Mörtler von da.“

☆☆☆



Schwätzchen am Rande: Regisseur Sönke Wortmann und Stephan Brings

Foto: Klaus Michels



Die CD-Präsentation des Menschensinfonieorchesters im Weltstadthaus.

Foto: Knieps